
REQUERIMENTOS APROVADOS POR UNANIMIDADE 
NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 11/05/2017. 

 
 
 

REQUERIMENTO Nº 19 /2017 
 
 

    
Requeiro, a Vª Excia., ouvido o douto plenário, nos termos 

regimentais, que seja  enviado ofício ao chefe do Executivo Municipal, solicitando  a 
seguinte informação: 

 
 
Por que a fonoaudióloga não está fazendo mais atendimento. 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
 
   Senhor Prefeito fui procurado por vários pais de crianças que 
passavam por tratamento pela fonoaudióloga, indagando o porquê de não estar mais 
havendo as consultas.  
 

 
Sarutaiá 28 de abril de 2017. 

 
 
 
 

Moises Antunes 
Vereador 

 
 

  



REQUERIMENTO Nº 20 /2017 
 

 
    

Requeiro, a Vª Excia., ouvido o douto plenário, nos termos 
regimentais, que seja  enviado ofício ao chefe do Executivo Municipal, solicitando  a 
seguinte informação: 

 
Quantos funcionários se encontram encostado no INSS por motivo 

de Saúde? 
 
Requeiro que mande para essa Casa de Leis o convênio do cartão 

alimentação para que seja pago também aos que não estão na ativa, encostado por 
motivo de saúde. 

 
 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
Senhor Prefeito é sabido por todos que quem se encontra encostado 

por motivo de saúde já recebe pelo INSS uns R$ 300,00 reais a menos do que 
ganhava, mais R$ 175,00 reais do cartão, já perde quase R$ 500,00 reais, 
principalmente na hora que mais precisa para tratar da saúde, então nada mais justo 
de que quando estiver encostado por motivo de saúde não perca o direito do cartão.  

 
 

Sarutaiá 08 de maio de 2017. 
 
 
 
 

Flávio Sela da Costa 
Vereador 

 
  



REQUERIMENTO Nº 21 /2017 
 

 
    

Requeiro, a Vª Excia., ouvido o douto plenário, nos termos 
regimentais, que seja  enviado ofício ao chefe do Executivo Municipal, solicitando  as 
seguintes informações: 

 
Quem é o responsável por fiscalizar os quintais ou terrenos 

abandonado com mato alto? 
  
Se há um funcionário específico para tal ato ou órgão? 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
Senhor Prefeito é sabido por todos que este vereador faz parte da 

vigilância sanitária municipal, e sempre é indagado por munícipes sobre o responsável 
por fiscalizar quintais com mato alto. E lembrando que tal ato não compete a 
Vigilância Sanitária. 

 
 

Sarutaiá 08 de maio de 2017. 
 
 
 

Jessé Aparecido Lisboa  
Vereador 

 
 

  



REQUERIMENTO Nº 22/ 2017 
 

 
    

Requeiro, a Vª Excia., ouvido o douto plenário, nos termos 
regimentais, que seja  enviado ofício ao chefe do Executivo Municipal, requerendo ao 
prefeito que contrate as pessoas que foram classificadas nos concursos Público 
Municipal vigentes ou justifique o porque não o fez até o momento. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Senhor Prefeito é a necessidade social, com a diminuição do 
desemprego em nossa cidade, dando assim mais dignidade aos munícipes que estão 
na fila para serem contratados. 

 
 
 
 

 
 

Sarutaiá 08 de maio de 2017. 
 
 
 

José Wilson Sampaio de Carvalho  
Vereador 

 
 

  



REQUERIMENTO Nº 23 /2017 
 

 
    

Requeiro, a Vª Excia., ouvido o douto plenário, nos termos 
regimentais, que seja  enviado ofício ao chefe do Executivo Municipal, solicitando  a 
seguinte informação: 

 
 
Porque o Programa Acessa São Paulo não está na ativa? 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
Senhor Prefeito chegou a meu conhecimento que a sala do acessa 

está fechada e os funcionários estão parados, então nada mais justo que esse 
convênio tenha continuidade, para que o nosso município não venha perder essa 
verba. 

 
 

Sarutaiá 08 de maio de 2017. 
 
 
 

Luiz Henrique Vilariço  
Vereador 

 
  



REQUERIMENTO Nº 24 / 2017 
 
 

REQUEIRO AO DOUTO PLENÁRIO NA FORMA DA LEI, 
BASEADO NO ARTIGO 96, PARÁGRAFO 3º, INCISO VI, DO REGIMENTO INTERNO DESTA  
CASA DE LEIS, QUE O CHEFE DO PODER EXECUTIVO, CRIE NO “SITE” DA PREFEITURA 
MUNICIPAL DE SARUTAIÁ-SP, UMA PÁGINA QUE INFORME OS MUNICÍPES DAS VERBAS 
RECEBIDA ATRAVÉS DE EMENDAS PARLAMENTARES DO CORRENTE ANO E QUE CONSTE 
AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: 
 

1- O NOME DO DEPUTADO QUE CONCEDEU A EMENDA; 
2- O VALOR DA EMENDA REPASSADA; 
3- A DATA QUE O MUNICIPIO RECEBEU O VALOR DA EMENDA; 
4- QUAL A FINALIDADE E O SETOR QUE SERÁ UTILIZADO O DINHEIRO RECEBIDO PELA 

EMENDA.  
 

    
JUSTIFICATIVA 

 
 
SENHORES PARES, TAL ATITUDE VÃO INFORMAR NOSSOS 

MUNICÍPES, E ATRAVÉS DA INFORMAÇÃO NOSSA POPULAÇÃO VAI SABER QUAIS SÃO OS 
DEPUTADOS QUE AJUDARAM NO NOSSO MUNICÍPIO COM VERBAS PARLAMENTARES. 

 
POR ÚLTIMO, FRISO AOS COLEGAS QUE TAIS 

INFORMAÇÕES NO PONTO DE VISTA SÃO FUNDAMENTAIS PARA A POPULAÇÃO.    
 

 
     SALA DAS SESSÕES, 
 

SARUTAIÁ-SP,  09 DE MAIO DE 2017. 
 
 
 

PAULO ROGÉRIO DE CASTRO 
VEREADOR 

 


